

目 录

日语研究

間投助詞「ね」の待遇性に関する一考察	顏曉冬(1)
作文データにおける否定「ない」の習得についての考察	馮寶珠(12)
关于日语提示助词「ばかり」的语义扩张机制的考察	李占军(24)
日本の広告コピーにおける前提の機能について	卢永妮 宫 琳(33)
SRE 理論による日本語テンス・アスペクトの一試論	崔亞珍(47)
限定提示助词的层次结构	
——南不二男层次结构理论的应用及展开	曹彥琳(62)
中国人日本語学習者のための中日漢字音対照研究	薛華民(71)
コーパスに基づく多義語「甘い」の意味再分類及び語義分布調査	姜 紅(83)
《时务报》(1896~98)中的日语借词	
——三字词与四字词部分	朱京伟(94)
日语「ところ」和汉语“所”之本义考	陈燕青(106)
日语外来形容词的意义用法及与原词的关系	谯 燕(117)
当代女性语的中日对比研究	
——以词汇为中心	张 雪(125)
若者言葉の体系性に関する一考察	罗泽宇(134)
关联理论视角下中日听话者对幽默话语的认知图式分析	梁 爽(149)

日语教育研究

- 中国人日本語学習者の「話す」技能に関する自己評価
——Can-do-statementsを利用して 張 紹(161)
- 日本語学習者の概念的流暢性(CF)の発達に関する考察
——メタフォリカル・コンピテンスに注目して 鐘 勇(172)
- 中国の日本語会話教科書における相づちの扱いについて
——コミュニケーション能力養成の観点から 张金龙 李友敏(185)

日本文学研究

- 和泉式部の和歌における身体表現 張龍妹(201)
- 对《宇津保物语》中“仲忠孝悌”的考察 赵俊槐(209)
- 入唐僧と隠逸文学
——受容と超克 田云明(220)
- 近代中国文壇に映された漱石の遠景 張杭萍(233)
- 夏目漱石的新闻记者观
——以《从此以后》为中心 高西峰(245)
- 错位的母女关系
——《香华》中的女性形象 杨珍珍(255)
- 欲望する/される女たち
——「空薰」と「そら炷続編」論 韓 韶(264)

日本文化研究

- 公共哲学与东亚研究
——中、日、韩之间的对话 张彦丽(277)
- 社会的記憶の補充と創出
——異文化理解における人名の役割について 潘 蕊(285)
- 《叶隐》中的君臣观
——与中国传统君臣观的比较 张玲玲(297)

日本社会研究

辛亥革命时期的日本对华认识研究

- 新方法论的尝试 周维宏(307)

明治日本における「礼儀」への社会意識の変遷に関する研究

- 礼儀作法書の出版動向に注目して 杨 柳(318)

2012 年度优秀硕士论文

日本語経験表現の両形式の異同

- 「vたことがある」構文と経験の「vテイル」形 徐 媛(332)

日本語専攻の中国大学生の自己調整学習の一考察

- 言語学習方略と自己効力感および原因帰属の関連 李文鑫(351)

本居宣長の「物のあはれを知る」説

- その古代心性への追求 高 伟(375)

井伊直弼の茶の湯

- 武士茶湯から「理想武士」の再構築 王 飞(392)

戦後日本の女性政治参加に関する考察

- 女性国會議員を中心に 张雅妮(414)

『日本学研究』投稿規定 (445)

『日本学研究』執筆要領 (446)

《日本学研究》征稿启事 (448)

《日本学研究》撰稿规范 (449)

あとがき (451)

Contents (452)